



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 132 Tahun 2024



IPB University Sambangi Deakin University, Jajaki Peluang Kerja Sama

IPB University mengunjungi Deakin University di Melbourne-Victoria Australia (1-7/9). Kunjungan dengan misi penguatan kerja sama pendidikan, pelatihan dan riset ini menjadi momentum penting bagi IPB University dalam mendorong kolaborasi internasional dengan universitas dunia. Dalam kesempatan ini, tim IPB University yang hadir dikoordinatori oleh Direktur Konektivitas Global IPB University, Dr Eva Anggraini bersama Prof Tridoyo Kusumastanto, Prof Yonvitner, Dr Handian Purwawangsa, dan Andy Afandy, MM. Selama di Melbourne, tim mengunjungi stasiun lapang kelautan Deakin University di Queenscliff. Stasiun lapang ini merupakan salah satu bentuk stasiun kemitraan antara Deakin University, pemerintah negara bagian Victoria, dan pemerintah Australia.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Bahas Blue Carbon, NOAA USA Sambangi Departemen MSP IPB University

National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA) Amerika Serikat menyambangi Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan (MSP), Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB University. Ms Janine Harris, Marine Habitat Resource Specialist for NOAA hadir membahas seputar blue carbon kepada para civitas akademika di Departemen MSP IPB University. Visit pertama NOAA ke IPB University difasilitasi oleh Guru Besar dari Departemen MSP, Prof Yusli Wardiatno sekaligus sebagai Wakil Dekan Sekolah Pascasarjana IPB University bidang Akademik, Kemahasiswaan, dan Alumni.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani **Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Kenalkan Keanekaragaman Laut Tropis, IPB University dan Victoria University of Wellington Eksplorasi Wakatobi

IPB University bekerja sama dengan Victoria University of Wellington (VUW), New Zealand mengajak mahasiswa untuk menjelajahi pulau tropis dan mengeksplorasi keanekaragaman laut di Pulau Hoga dan Kaledupa, Wakatobi, Sulawesi Tenggara melalui program summer course. Summer course diikuti oleh mahasiswa dari IPB University dan VUW sebanyak 13 orang yang berasal dari beberapa negara seperti New Zealand, Amerika Serikat, Sri Lanka, India, dan Indonesia.

[BACA SELINGKAPNYA](#)

Startup Lokasoka, Kemenkop UKM, dan IPB University Perluas Ekosistem Bisnis di Amerika Serikat

Lokasoka, sebagai delegasi startup Indonesia, bersama Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Kemenkop UKM) memperluas ekosistem bisnis di Amerika Serikat (AS) melalui rangkaian program strategis Business Matching and Trade Forum. Kegiatan yang bertempat di Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) di Washington DC, memberikan kesempatan bagi pebisnis AS untuk berinteraksi dan menjalin koneksi dengan Lokasoka. Acara dimulai dengan Knowledge Forum yang diselenggarakan World Bank dan dihadiri oleh Menteri Koperasi dan UKM, Teten Masduki. Dalam pembukaan acara, Teten menyampaikan bahwa banyak inovasi telah dilakukan oleh pebisnis lokal Indonesia.

[BACA SELINGKAPNYA](#)





Departemen IPTP IPB University Gelar Pelatihan Pengembangan Produk Inovatif Berkas Telur Bebek

Departemen Ilmu Produksi dan Teknologi Peternakan (IPTP) Fakultas Peternakan IPB University menggelar acara pelatihan pengembangan produk inovatif berbasis telur bebek untuk meningkatkan daya saing para pelaku usaha kecil dan menengah (UKM), salah satunya yaitu UKM Abinisa yang bertempat di Serang, Provinsi Banten. Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan para dosen IPB University di Departemen IPTP ini didanai oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) melalui program Basis Informasi Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (BIMA) dengan skema Pemberdayaan Mitra Usaha Produk Unggulan Daerah (PM-UPUD).

[BACA SELENGKAPNYA](#)



DPMA IPB University dan Astra International Perkuat Kapasitas Petani Kopi Melalui Coffee Gathering and Capacity Building

Pada (7-8/9), Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University bekerja sama dengan Astra International menggelar acara 'Coffee Gathering and Capacity Building Desa Sejahtera Astra Klaster Pertanian Komoditas Kopi (Java Edition)'. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas petani kopi serta memperkuat jejaring di antara berbagai desa binaan Astra yang berfokus pada komoditas kopi.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

DPMA IPB University Beri Pendampingan Pemanfaatan Potensi Lokal di Kecamatan Kayangan, Lombok Utara

Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University menggelar pendampingan pemanfaatan potensi lokal di Kecamatan Kayangan, Lombok Utara, Nusa Tenggara Barat. Pendampingan yang dilakukan adalah berupa pembuatan saos tomat, sambal pecing, dan minuman instan sari tomat. Pendampingan ini menghadirkan dua narasumber, yaitu Dr Tjahja Muhandri dan Antin Suswantinah, STP, dosen IPB University dari Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan Fakultas Teknologi Pertanian. Pendampingan ini dilakukan selama dua hari, hari pertama di Desa Kayangan, sedangkan hari kedua di Desa Gumantar. Pendampingan ini dihadiri oleh kelompok tani dan pemuda dari kedua desa.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



PPK Ormawa FMSC IPB University Tingkatkan Keselamatan Petani Durian Karacak dengan Pelatihan K3 Intensif

Keselamatan dan kesehatan kerja (K3) menjadi perhatian utama bagi para petani hutan rakyat di Desa Karacak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat yang terkenal dengan produksinya. Mengingat tingginya risiko yang dihadapi petani saat memanen durian, terutama dalam aktivitas pemanjatan pohon, mahasiswa IPB University baru-baru ini mengadakan pelatihan khusus tentang penerapan K3.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



PPK Ormawa FMSC IPB University Sukses Memberdayakan Ibu Desa Karacak, Lahirkan Produk Unggulan Lokal

Peran perempuan dalam penguatan ekonomi lokal semakin mendapat perhatian, termasuk di Desa Karacak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Kelompok ibu-ibu di desa ini, yang tergabung dalam 'Ibu Pemilah', kini menjadi ujung tombak dalam menggerakkan roda ekonomi desa dengan menciptakan berbagai produk turunan khas yang berbahan baku buah lokal, seperti teh, sirup, keripik, dan dodol.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Adakan Penanaman 500 Mangrove Bersama Komunitas Pecinta Mangrove

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi melakukan penanaman 500 mangrove bersama Kelompok Pecinta Mangrove di Desa Pabean Ilir, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat. Kegiatan ini bertujuan memberikan edukasi mengenai pentingnya peran mangrove di area pesisir. Devani Ira Putri, mahasiswa KKNT Inovasi IPB University menuturkan, kegiatan penanaman mangrove ini juga bertujuan untuk menahan hempasan ombak atau angin saat terjadi badai.

[BACA SELENGKAPNYA](#)